
An den Vorsitzenden 

des Ausschusses für Umwelt- und Klimaschutz 

Herrn Dominik Schnell 

Per Mail/im Hause 

Sehr geehrter Herr Schnell, 

für die nächste Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz am 

09.01.24 bitten wir die Verwaltung folgende Anfrage zu beantworten: 

Sind Erdwärmesonden als großtechnische Anlage in verschiedenen Bereichen 
des Stadtgebietes geeignet für die Versorgung ganzer Siedlungsgebiete mit 
Heizenergie? 

1, Zusatzfrage: 
Wenn ja, welche grobe Kostenrelation ergibt sich im Vergleich zur 
Müllverbrennung? 

2. Zusatzfrage;
Mit welchen geologischen und ökologischen Risiken wäre auf Bielefelder
Stadtgebiet bei Tiefbohrungen von mehreren tausend Metern zu rechnen?

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Ole Heimbeck 
SPD Fraktion  
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